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In den letzten 10 Jahren wurde in Schlieren nicht nur der Steuerfuss reduziert. Eswurden darüber
hinaus verschiedene Steuerarten abgeschafft oder reduziert, unter anderem: Teilabschaffung der
Erbschafts- und Schenkungssteuer, Abschaffung der Handänderungssteuer, Halbierung der
Kapitalsteuern, Senkung der Gewinnsteuern bei Kapitalgesellschaften, Halbierung der
Dividendenbesteuerung, Senkung der Vermögenssteuern sowie steuerliche Begünstigung von
Holding-Gesellschaften.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Steuerarten, deren Einnahmen teilweise oder ausschlíessllch den Gemeinden zu
Gute kommen, wurden in den letzten 10 Jahren abgeschafft oder reduziert? Ich bitte um eine
vollständige und detailliert beschriebene Auflistung.

2. Wie hoch werden die entsprechenden jährlichen Steuer-Einnahmeausfälle pro Steuerart
geschätzt? Ich bitte ebenfalls um eine Schätzung der möglichen Einnahmeausfälle im Zeitverlauf
unter plausiblen Annahmen des potentiellen Verlaufs.

3. Wie viele Kapitalgesellschaften und wie viele natürliche Personen haben je Steuerart von den
Entlastungen effektiv profitiert, wie viele nicht? Ich bitte um eine möglichst präzise Schätzung.

4. Wie hoch werden die möglichen Steuerausfälle im Hinblick auf die geplante Unternehmens
steuerreform III sowie der vorgeschlagenen innerkantonalen Verlustrechnung geschätzt?
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